
 

 

 

 

 

 

   

静岡オーガニック給食を進める会 
 子ども達に一番いいものを食べさせたい、元気に
育ってほしいという願いと共に全ての人は元気で過
ごせるよう、農業や安協の利点の観点からオーガニ
ック給食を進めています。 

 
<これまでの主な活動> 
・市民アンケート実施、市⾧への提出 
・オーガニックマルシェ出店 
・オープンチャットでのオーガニックのアピール 
・勉強会の開催 
・こども園と農家さんのマッチング … etc. 

オーガニックって高そうだけど、
なんで給食にしたの? 

静岡市ではどんな取り組みが
されているの?? 

 

私たち一人一人にできることは? 

地球ハウス学校＠オンライン＃19 

静岡市でも子どもたちの給食に使う食材を、オーガニック
（有機農法）で作られたものを使っていこうとする取り組み
が進んでいます。その取り組みに精力的に関わってこられた
『静岡オーガニック給食を進める会』の梅本泰子さんに活動
のお話を伺います。 

主催 地球ハウス学校 /問合せ: 054-209-5676  E-mail:chikyu_house@yahoo.co.jp 
(月・水・金 9:30~16:00） 

～ゲスト～ 
梅本泰子さん 
静岡オーガニック給食を進める会所属 
 アトピーがひどく健康に関する情報をた
くさん集め健康オタクに。看護師として勤
め、整体、手当などいろいろ勉強し、全
ての人にいいこととは何か追求を続ける。 
 2022 年、映画「いただきます 2」で給
食を変えたことで園児の欠席の数が減っ
たことを知り畑に目覚め、現在「菌ちゃん
農法畑」実践中。 

開催日: 2024 年 8 月 27 日(火） 

19:30~21:00 

会  場: zoom によるオンライン配信 

ゲ ス ト: 梅本泰子さん 
（静岡オーガニック給食を進める会） 

参加費: 無料 

申込み:事前に以下の QR コードを読み取って、お申し込

みください。 

申込み締切: 8 月 26 日（火）17 時まで 
  お知らせいただいたメ
ールアドレスにアクセス先
をお送りします。 


